

Hoy, en el programa *Espejo Público*, de Antena 3

Gamarra denuncia la participación en la sentencia de los ERE de magistrados que tuvieron responsabilidades en el Gobierno

- La secretaria general del PP **alerta del cambio** que se ha dado en el TC al participar en la citada sentencia magistrados que tuvieron altas responsabilidades en el Ejecutivo de Sánchez, permitiendo un “beneficio directo” a dirigentes del PSOE, la concesión de un indulto “**por la puerta de atrás**” y el “borrado de todo aquello que sabemos que existió”
- Considera que la “ruptura” que se ha producido en el TC en la etapa de Sánchez supone una “**deriva muy peligrosa**”, que “desacredita y deslegitima” ante la opinión pública al que debe ser el tribunal de garantías
- Censura que el Tribunal Constitucional se haya convertido en una **nueva instancia de revisión de sentencias**, en este caso del Tribunal Supremo
- Advierte de que, “resuelva lo que resuelva” el Constitucional, este seguirá siendo el caso de corrupción más grave que ha ocurrido en nuestro país en la historia de la democracia. “**A la corrupción no se le puede dar ni un metro de oxígeno**”, asevera
- Subraya que para el Partido Popular es “**imprescindible e innegociable**” que la renovación del CGPJ se aborde con **reformas que garanticen la independencia y la despolitización del Poder Judicial**
- Señala de forma irónica que “**estamos a un cuarto de hora**” de que el **PSOE diga que no conoce de nada al “todopoderoso” Ábalos**, en referencia al intento de los socialistas de desvincularse de las sucesivas informaciones sobre la trama de corrupción socialista
- Advierte de que estos datos “**acorralan**” a **Sánchez** porque la fecha del cese del que fuera ministro de Fomento y su pérdida de

responsabilidades en el PSOE indican que el presidente del Gobierno tenía información. **“Lo sabía y lo tapó”**, remarca

- **“Esta es la corrupción del PSOE y de Pedro Sánchez”**, sostiene Gamarra tras criticar que el jefe del Ejecutivo no ha dado ninguna explicación sobre esta trama
- Considera inadmisibile que el Rey no haya contado con la presencia de ningún miembro del Gobierno en su viaje oficial a las repúblicas bálticas. **“No será por falta de ministros, porque ministros sobran”**, concluye